



DICHO ILÍCITO AFECTA TODOS LOS SECTORES, ADVIERTE

Anuncia Sheinbaum iniciativa de reforma contra extorsiones

Argumento. La mandataria reconoció que su gobierno no ha podido disminuir los delitos de coerción, pero sí los de alto impacto

KARINA AGUILAR

Al reconocer que el delito de extorsión es el único que no ha podido disminuir su gobierno, la presidenta de México, Claudia Sheinbaum, informó que este martes presentará una iniciativa para combatir dicho ilícito.

“Ayer se presentó la estrategia nacional antiextorsión, es un esfuerzo que lleva muchos meses trabajándose, mañana lo vamos



Es el delito que está creciendo, el que no hemos podido disminuir. Entonces, van disminuyendo homicidios, los delitos de alto impacto, y estamos trabajando para que sea más acelerada esta disminución”

CLAUDIA SHEINBAUM
 Presidenta de México

a reforzar y también vamos a enviar iniciativas importantes para atender el tema. No me adelanto porque ya se los platicamos mañana, pero es el delito que está creciendo, el que no hemos podido disminuir”, reconoció.

Este lunes, durante la conferencia *Mañanera* la mandataria nacional refirió que si bien en su gobierno han disminuido los delitos de alto impacto, la extorsión está creciendo, pero que su gobierno ya está trabajando en ello.

Además, enfatizó que la extorsión está mucho más presente en algunas regiones del país, “pero afecta a una persona de bajos recursos económicos más que a una de altos recursos. Entonces, por eso es la estrategia nacional antiextorsión y esa va a llevar reformas también legales que mañana vamos a presentar”, adelantó.

De acuerdo con el titular de la Secretaría de Seguridad Pública y Protección Ciudadana (SSPC), Omar García Harfuch, existen ocho entidades que acumulan el 68% de las extorsiones a nivel nacional y por ello se les atenderá de manera prioritaria con atención multidisciplinaria y equipos de trabajo especializados.

Los estados con mayor número de registro de delitos de coerción son el Estado de México con dos mil 49 casos, Guanajuato con 879 casos, Nuevo León con 645 casos, Ciudad de México con 602 casos, Veracruz con 585, Jalisco con 178, Michoacán con 124 y Guerrero con 47.

Por otra parte, la presidenta destacó que el gobierno de México gastará casi tres puntos del Producto Interno Bruto (PIB), el equivalente a 1 billón de pesos, para solventar los recursos de los distintos programas sociales del próximo año.

Y explicó que para este 2025 se invertirán casi 836 mil millones de pesos en los programas del Bienestar que benefician a más de 33 millones de personas, resaltando que el 82% de familias tienen al menos un apoyo.



META. La presidenta Claudia Sheinbaum informó que este martes enviará una iniciativa al Congreso con el objetivo de fortalecer la Estrategia Nacional Antiextorsión.